

Chronique du Sanctuaire

Avril 1918

"Recueillez les miettes...."

Alleluia !



E mois d'avril s'ouvre avec le chant de Pâques.

Alleluia ! Le Christ-Sauveur est ressuscité ! La vie triomphe de la mort, la tristesse fait place à l'allégresse. "Assez de deuil, assez de larmes, assez de temps consacré à la douleur : Il est ressuscité le destructeur de la mort ; un ange éclatant de lumière le proclame."

Sat funeri, sat lacrymis,
Sat est datum doloribus :
Surrexit exstinctor necis ;
Clamat coruscans angelus.

Alleluia ! Les âmes sont passées de l'indifférence à la ferveur, des ténèbres à la lumière, de la mort du péché à la vie de la grâce.

Alleluia ! Sous les chauds rayons du soleil, la nature secoue sa torpeur ; la terre se débarrasse de son linceuil, le ruisseau se gonfle, le fleuve reprend son cours, le gazon reverdit. Dans les airs attiédés, l'oiseau, à tire-d'aile, décrit ses courbes gracieuses, chante sur la branche, en songeant déjà à sa nichée.

Alleluia ! Partout l'activité humaine se fait plus débordante : le laboureur dans son champ, l'ouvrier à l'usine, le commerçant à son étal.